
EXPTE.Nº  0085-95

COMUNICACION

El Honorable Concejo Deliberante, solicita al Departamento Ejecutivo reiterar la
información  correspondiente a la reactivación del Parque Industrial en los siguientes
temas:
a) Tramitaciones efectuadas para resolver la situación legal del frigorífico paralizado

en su construcción  hace más de diez años; si existieron intimaciones al  propietario
y si se avanzó en la posibilidad de conformar  una sociedad mixta entre el
Municipio y  los matarifes.-

b) Si existe la planificación necesaria para completar las obras de infraestructura (gas,
teléfonos, apertura de calles, demarcación de lotes, etc.). Opinión  del Departamento
Ejecutivo sobre el particular, en  lo referente a las prioridades de la misma.-

SALA DE SESIONES, Julio 22 de 1995.-
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